



# おおや



7月号 R7.6.30

学校教育目標「心豊かでたくましい子の育成」

発行責任者  
校長 田崎 守

上尾市立大谷小学校 上尾市大字大谷本郷 528 電話 048(781)0120

## 子供たちの成長を支える大人の活動

6月は梅雨入りしたのも束の間、猛暑が続き、休み時間の子供たちは、暑さのために室内で過ごすことが多い月となりました。そのような中でも、子供たちは、気候に合わせて大切に育てている植物に水やりを続け、今では1年生のあさがおの花が咲いたり、2年生の野菜は実をつけたり、3年生のホウセンカは赤い花を咲かせたりしています。植物が元気に育っている様子に、子供たちの喜ぶ声が聞こえてきます。



紅白の花が咲くホウセンカ

さて、6月は本校を会場に多くの行事を行いました。中でも6日は大谷小学校運営協議会、7日はおやじの会主催のウォーターバトル、21日はPTA主催の資源リサイクル、27日には行政、地域自主防災会の皆様との避難所運営会議が行われました。これらの会議、イベントはPTA、地域の方々を中心となり、本校の子供たちのために実施されているものばかりです。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



学校運営協議会の様子

その中でも今回、学校運営協議会を取り上げさせていただくと、委員の皆さんには、授業の様子を参観していただいた後、今後、学校の教育活動として取り組むアクションプランについて、熟議する機会がありました。協議会の中では、児童に知・徳・体のバランスの取れた児童の育成の意見が出されることが多く、今回は特に「知」に関する内容について、委員の皆様から活発な意見が出されました。

本校では、UDトラックスの従業員の皆様が講師となった「ワールドカフェ」、大谷地区自主防災会の皆様が「防災教室」、地域の方による「箏演奏教室」「箏鑑賞教室」が委員の方のコーディネートにより実施されており、熟議する中で、取組が昨年度より進化・深化させるものとなると実感しております。今後の活動の様子につきましては、学校だよりやホームページに掲載していきますのでご覧いただくと幸いです。

早いもので明日からは1学期最後の月となり、学校はあと14日で1学期が終業となります。今年度からは、7月19日から8月末までの長期休業となります。7月は、子供たちが、1学期のまとめをしっかりと行い、充実した夏休みを過ごすことができるように、学校でも引き続き指導していきたいと考えております。家庭・地域におかれましても児童の育成のため、引き続きのご支援、ご協力をお願い致します。